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X Persönlich finde ich generell eine finanzielle Förderung für den Kauf von (E-)Autos und (E-)Motorrädern
nicht sinnvoll, es ist wichtiger in die Ladeinfrastruktur zu investieren.

X Fahrverbote für zulassungskonforme Motorräder sind nicht zu bevorzugen, 
dass Ziel muss es sein die Geräuschbelastung insgesamt (von Auto und Motorrad) zu reduzieren.
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Verkehrsregeln, wie Geschwindigkeitsbegrenzungen gelten für alle Verkehrsteilnehmer:innen, 
egal ob Auto oder Motarrad

Streckensperrungen sind nicht die ideale Lösung für das Problem der Verkehrssicherheit und der Lärmbelastung,
regelmäßige Kontrollen an Problemstellen wären sinnvoller, um diejenigen die sich nicht an die StVO halten zu sanktionieren.
Deswegen bin ich eher gegen Streckensperrungen, kann es aber nicht komplett ausschließen.


